

LA Rep - 15. 11. 2016.

Le sport à Oloron

■ TENNIS DE TABLE

Oloron va mieux en Prérégion

L'entente Monein/Oloron met fin à une série de trois défaites en arrachant le nul sur Bayonne en Prérégion : peut-être le signal d'une série qui permettra à de se maintenir. Benoît Cossart et Jean Michel Branca, 2 simples en B, Christophe Harguindéguy, 1 simple en A, apportent 5 points sur les 10 de l'entente. En Départementale 1, l'équipe 2 a pris l'ascendant dès le début du match sur Salies. Seuls deux simples ont été abandonnés par Thierry Ploujoux et Mathieu Carneiro. Yohan Carneiro et Marie-Paule Casajus ont assuré tous leurs matchs (16-2). En Départementale 2, l'équipe 3 se déplaçait à Hasparren. Oloron présentait Anthony Farion (3 simples) Pierre Laborde (1 simple) et Christophe Brière. Grâce au double Farion/Laborde, Oloron décroche le nul de ce déplacement difficile.

Dans l'autre poule, l'équipe 4 s'incline face à l'équipe d'Hendaye qui occupe la 1^{ère} place du classement. Il n'a pas manqué grand chose à Suzanne Paillé-Barrère (2 simples) Corinne Bordenave (1 simple) et Alexandre Bordenave pour accrocher le nul. Le 4^{ème} point était marqué en double par les filles de l'équipe (4-6).